

## 園の保育目標

- ・心身ともに健康で友達と元気に遊べる子ども
- ・自ら考え、学び、行動できる子ども
- ・のびのびと自己表現できる子ども
- ・思いやりの気持ちを持てる子ども
- ・自分の思いを伝え仲間と協力できる子ども



### 外遊び

最近、中央公園に行くと「池が凍ってる！」という声がよく上がります。遠くから見ると凍っているように見えても、実際に近くまで行ってみると凍っていないことが多かったのですが、先日ついに本当に凍っていました。「つめた〜い」「手が痛くなっちゃった」と話しつつ、念願の氷に触って遊ぶことができるとも嬉しそうでした。

また、子どもたちが「トトロの森」と呼んでいる、木が茂ってトンネルのようになっている坂道で遊ぶのが最近のブームです。植込みの周りでかくれんぼや追いかっこをしたり、ロープの手すりを伝って坂道を上り下りしたりして、寒さにも負けず元気に遊んでいます。

### 室内遊び

廊下にも掲示しておりますが、紙コップタワーで遊ぶことが現在のお気に入りです。保育士のパソコンのストップウォッチ機能を使い、記録を計って楽しんでいます。紙コップは軽いので意外と並べにくく、悪戦苦闘しつつも繰り返し挑戦しています。最初はできなくても繰り返し練習すればできるという経験も積み重ねていきたいですね。

### 〇お知らせ〇

とうご ゆずきちゃんは  
12月末をもちまして  
退園されました。

## クラスの保育目標

- ・冬の自然現象に関心を向け、寒さに負けず戸外遊びを楽しんだり、自分たちで工夫しながら遊びを広げていく。
- ・自分の思いと友だちの思いを伝えあう中で、友だちとの関わりを深めていく。



### 健康

先日、子どもたちが図書館で借りて来た絵本の中に「1ねんせいのせいかつえじてん」という本がありました。生活でのマナーやできておいた方がいいことなどが絵でわかりやすく載っており、読んだ子たちはますます入学への期待感が高まったようです。

以前のおたよりで、排便の際に自分で拭けますか？ という旨の文章を記載しました。その他にも小学校入学に向けて、例えば立ったまま靴を履くこと、ドアのあるトイレはドアを開めてから使うこと、食事の際は箸、スプーン、フォークをメニューに応じて使い分けることなど、できた方がいい身の回りのことはいろいろありますね。園でも言葉かけはしておりますが、ご家庭でも繰り返し伝えて頂ければと思います。

### 食育

クリスマスの日に皆でパン作りをしました。いろいろな動物や顔などを作れて、とても楽しかった様子です。おやつ時間に焼き上がったパンを友達や保育士と見せ合ったり、食べていくうちに違う形になっていくのを「見て見て～変な顔になった」「見せて～」とお喋りしたりしながら、楽しい時間を過ごしました。

### 感染症情報

インフルエンザの診断が開始しております。近隣の小学校などでも学級閉鎖が出ている模様ですので、引き続き体調の変化にご留意ください。

